

miércoles 7 de febrero de 2024

## El alcalde Manolo Barón participa en el Foro Málaga Metrópolis Global que en su convocatoria de hoy abordó el problema del agua

El Alcalde de Antequera se unió al resto de representantes de las localidades del espacio metropolitano de nuestra capital provincial que, junto a Diputación, Junta de Andalucía y Subdelegación del Gobierno, han tratado de consensuar posturas que venga a paliar el déficit hídrico global. También han participado expertos en la materia que han aportado posibles soluciones.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha participado en la mañana de hoy miércoles en el Foro Málaga Metrópolis Global, iniciativa promovida por la Fundación CIEDES que ha tenido lugar en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de Málaga y que ha estado presidida por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el presidente de la Diputación Provincial, Francisco Salado, el subdelegado del Gobierno de España en Málaga, Javier Salas, y la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía, Patricia Navarro.

El objetivo de este encuentro, en el que se han abordado aspectos relacionados con el ciclo integral del agua vinculados con el abastecimiento y la desalación, ha sido conocer la situación que están viviendo los municipios y las diversas propuestas que aportan para afrontar esta situación, además de planificar acciones de futuro.

En esta convocatoria han estado presentes alcaldes o representantes de las localidades del espacio metropolitano de nuestra capital, así como expertos y técnicos que han realizado una análisis de la situación actual de las reservas hídricas aportando posibles soluciones. Manolo Barón ha intervenido durante el turno de Alcaldes, exponiendo el importante reto que se presenta, resaltando que se trata "de especial interés para Antequera" por la importancia que el agua supone a nivel logístico, industrial o agrícola para nuestra ciudad, así como para la producción de nuevas energías alternativas como el hidrógeno verde.



